
23/09/2024 11:57 - Vereador Jurandir Bengala cobra melhorias nas estradas
vicinais em reunião com o DER

O vereador Jurandir Bengala se reuniu recentemente com o diretor do Departamento de
Estradas de Rodagem (DER), Eder Fernandes para cobrar melhorias urgentes nas estradas
vicinais que atendem às comunidades rurais do município. Durante a reunião, Bengala destacou
como prioridade a Linha 67, estrada que liga o distrito de Jaci-Paraná à comunidade de Rio
Pardo.

O vereador enfatizou que a Linha 67 é vital para o tráfego de moradores, agricultores e
transportadores da região, mas que, atualmente, a estrada se encontra em condições precárias,
dificultando o acesso e o escoamento da produção agrícola. "A situação da Linha 67 está
afetando diretamente a vida de quem mora e trabalha na zona rural. As más condições da
estrada prejudicam o transporte de mercadorias e o deslocamento diário da população",
afirmou Jurandir Bengala.

O diretor do DER se comprometeu a avaliar a situação e a incluir a estrada nas prioridades de
manutenção e recuperação. Bengala reforçou que a melhoria das estradas vicinais é uma
questão de urgência, já que impacta diretamente a economia e o bem-estar dos moradores da
zona rural.

  Fonte: Assessoria
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